
山 西 师 范 大 学

党 政 联 席 会 议 纪 要

（第 5号）

党委办公室整理 2015 年 4月 24日

2015 年 4 月 23 日下午，在科学会堂 1007 会议室召开了 2015

年第 5 次党政联席会议。会议由武海顺校长主持，研究议题和形

成决议如下：

一、研究并原则通过了《山西师范大学“十三五”发展规划

编制工作方案》，要求根据会议精神修改，经校领导传阅、审定，

发文执行，正式启动“十三五”发展规划编制工作。

二、听取了发展规划处等部门到 5所师范大学考察情况汇报。

要求卫建国副校长负责，组织相关部门、人员成立若干工作组，

制定学校综合改革工作方案。

三、听取了 4月份“领导听课月”中期听课情况汇报。会议

要求要充分认识听课的意义，密切联系师生，强化服务意识，没

有完成听课任务的领导和有关单位要在月底前完成任务；要鼓励

多听课，多倾听师生意见，多了解教学条件的保障情况。
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四、研究了四届五次教代会立案提案事宜。针对本次教代会

予以立案的 9件提案，会议分别做出如下决定：

1.关于学院集体活动多媒体设备不足的问题。由各学院自行

购置一套多媒体设备用于集体活动。

2.关于取消教师工作量重复系数计算办法事宜。要求闫桂琴

副校长负责，教务处牵头，人事处配合，对全校公共课教师工作

量进行测算，在充分论证系数调整可能带来的结果、影响的基础

之上，拿出调整方案，提交会议研究。

3.关于在校园空地增设体育器材事宜。后勤管理处、公共体

育部已拿出方案，设备处正在实施。

4.关于为 1
#
、5

#
教学楼配备教师上课座椅事宜。同意根据实

际需要予以配备。

5.关于定期公布新校区建设工程进度事宜。同意有进展时定

期公布。

6.关于恢复双休日的建议。要求闫桂琴副校长负责，校办牵

头，教务处、提案人、相关人员参与，就是否恢复双休日以及恢

复双休日后是否延长教学工作日、缩减寒暑假等具体事宜进行论

证，拿出方案，提交会议研究。

7.关于莳英园北区西北方台阶下安装路灯事宜。同意安装路

灯，同时要求对幼儿园通往莳英园的不规则台阶进行改造。

8.关于延迟博、硕士论文网络发布时间事宜。要求按照国家
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政策执行。

9.关于学校邮箱收发邮件不畅的问题。责成网络中心予以解

决。

五、传达了全省教育系统纪检工作会议精神、全省审计工作

电视电话会议精神、全省学习讨论落实活动总结暨 “六权治本”

推进会精神。要求按照教育厅要求做好我校活动总结工作，重点

是要安排部署“六权治本”工作；要求组织部牵头，围绕推进“六

权治本”的校内改革，制定工作方案。

出 席：武海顺、王心平、李德龙、卫建国、原战勇、

闫桂琴、薛耀文。

列 席：车文明、张献明、薛明耀、薛珠峰。

记 录：王荣辉。
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分送：校领导、党委委员、校长助理、校办、组织部、发展规划处、

教务处、人事处、设备处、基建处、后勤管理处、网络中心。
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